

Mag Centre, 12 mai 2014

J-P Grand: « à Orléans, nous n'avons pas su parler aux électeurs de gauche »

12 mai 2014 | Catégorie: [Mag politique](#)

[J'aime](#) [Partager](#) [21](#) [Tweet](#) [1](#) [G+](#) [0](#) [D](#) [G](#)



Jean-Philippe Grand.

Seul écologiste élu aux municipales à Orléans, Jean-Philippe Grand n'avait pas voulu réagir à chaud sur la déculottée de la liste d'union (PS-PRG-EELV) de Corinne Leveux-Teixeira, sur laquelle il figurait quatrième position et qui n'a réalisé que 23,12% des suffrages. Il le fait aujourd'hui dans Magcentre. Porte-parole des écologistes d'EELV d'Orléans, conseiller municipal et conseiller régional, Jean-Philippe Grand regarde la défaite en face, analyse les erreurs de la campagne et tire des plans sur l'avenir. Il veut bien d'une nouvelle alliance avec le PS, mais avec un Parti socialiste uni... Pour leur part, les écologistes se donnent comme objectif maintenant de faire émerger et